

TINTA RAPIDA

ab 27/48 m
Por MUZA

¡Puestos, puestos y puestos! El doctor Grau San Martín, ha tenido que renunciar su postulación a la Presidencia de la República, por el Partido Revolucionario y por los Partidos Acción Republicana y ABC, debido a la imposibilidad material de "coordinar" y "acoplar" intereses con los mil y un candidatos de las diversas organizaciones que integran la Oposición.

Cada asamblea y cada comité de barrio son un foco de rebeldía, en el que la palabra PUESTO se mantiene firme y sorda a cualquier indicación, venga de donde viniere.

El que tiene en su mano la posibilidad de alcanzar "la chupeta", con vista a la "posesión y disfrute", no la deja aunque lo amenacen con hacerle lo que el macao.

En este sentido la indisciplina es general.

Y el pobre Grau, sin poder controlar y dirigir "su" inmensa "ola de grillos", opta por hacer mutis y meterse en su casa.

¿Cuál será en definitiva la solución que se encuentre para que el "Frente Civilista" salga del impasse en que está?

Miguel Mariano, también renunció su nominación como candidato a la Alcaldía de La Habana, la segunda posición de la República; que es una especie de "la segunda zafra de Cuba"...

Puestos, puestos y puestos.
¡Todo por el puesto!



Nadie cedia; y Grau, que es "poco" político y no se había rodeado de políticos, no pudo aguantar más y reventó como un "siquitruque".

Luego de haber estado días y semanas en-eras de Herodes a Piatos y de Villaclara a Pinar del Río, atajando pollos y proponiendo soluciones, tapando un hueco en Matanzas y corriendo seguidamente a La Habana para encontrarse con otro más grande, medio desfallecido ya, jadeante y sudoroso, tomó una máquina, fuese al Tribunal Superior Electoral y dejó caer su renuncia sobre un acta.

Estos "belenes" inspiraron a un chusco, que consideró así el problema:

—Si "eso" es ANTES de llegar a Colón y Zulueta, ¡figúrense ustedes lo que sería allí! ¡Se lo comen!

Otro político de café con leche, (aunque sin chicharrones) dijo:

—La actitud del doctor Grau, ha venido a justificar la de Menocal. El caudillo, confrontó primero el serio y complicado problema de los "acopiamientos" en las filas de la

Oposición; se le discutían hasta puestos de concejales y posiciones secundarias; el dolor de cabeza llegó a hacerse permanente; nadie podía, ni Grau, siquiera; y claro está fué a "caer" con Batista. Menocal, "no pudo" con la Oposición y con Grau; y Grau no ha "podido" ¡ni con los SUYOS!...

Y un tercero, que ha visto cómo amaneció La Habana, ante el panorama de un acontecimiento político tan inesperado, acotó:

—En todo esto tal parece que no existe más propósito que el de mantener una conjura contra el país cubano; cada conmoción nueva y cada acaecimiento político, vienen a empeorar la situación, ya de suyo difícil. Miren si no cuál ha sido la reacción de los valores y hasta qué punto ha llegado la contracción de los negocios y del comercio y la industria en general. Para muchos, la renuncia de Grau y de Miguel Mariano, es sólo una simple incidencia política, a la que se buscará alguna "salida hábil"; para mí, que tengo un establecimiento comercial que hace rato que no cubre gastos, es una tragedia; lo he observado en un "barómetro" que jamás engaña: la CAJA CONTADORA. Para nosotros, la situación está peor que si "anduviéramos a tiros por las calles"... Tal es la incertidumbre, la confusión y la inseguridad en que nos desenvolvemos. Y si esto es así, ¿cómo han de manifestarse los valores y cómo han de vivir el comercio y la industria y cómo han de desarrollarse los negocios?

Exactamente.

¡Y pensar que TODO no es más que por la "posesión y disfrute" de los PUESTOS!...



149

IPD

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA